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Статья посвящена выявлению проблем толкования применения  поощрительных условий в преступлениях против свободы 
личности. Проблемы толкования поощрительных условий неоднократно подвергались исследованию в различных научных ис-
точниках*. Главной целью применения поощрительного условия является уменьшение вреда самому потерпевшему от совер-
шенного преступления против свободы личности. Поощрительные условия в указанной группе преступлений предусмотрены 
только в примечаниях к похищению человека и торговле людьми. Указанные составы содержат различный набор поощритель-
ных условий в похищении человека и торговле людьми, характеризуются диссонансом их применения в правоприменительной 
практике. В связи с изложенным поощрительные нормы в примечаниях к статьям о похищении человека и торговле людьми 
все еще нуждаются в дальнейшей проработке и юридической оценке.
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The article is dedicated to identification of problems of interpretation of the application of stimulating conditions in crimes against 
personal freedom. Problems of interpretation of stimulating conditions have been studied a lot in various scientific sources. The main 
aim of the application of a stimulating condition is the diminishing of damage suffered by the aggrieved as a result of the committed 
crime against personal freedom. Stimulating conditions in the indicated crime group are stipulated only in notes to kidnapping and 
human trafficking. The mentioned constituent elements contain different stimulating conditions in respect of kidnapping and human 
trafficking and are characterized by discord of the application thereof in the law enforcement practice. In view of the above, stimulating 
conditions in notes to articles on kidnapping and human trafficking are still in need of further development and legal assessment.
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